

# Sur la route 2018 avec Macadam 39

L'association participe à de nombreux festivals et n'hésite jamais à se déplacer pour des manifestations ponctuelles.

La country a toujours autant d'adeptes à Macadam 39. L'association créée en 2005 a désormais une nouvelle présidente, Collette Aliouat, qui se targue de promouvoir et d'enseigner la danse dans une ambiance conviviale et festive. : « Grâce à l'adhésion à la Fédération Francophone de Country Line Dance, nos animatrices Sylvie Gavant, Sylvie Verpeaux et moi-même sommes bénévoles, ce qui nous permet d'évoluer dans un climat serein et d'avoir des tarifs très abordables. Pour les amateurs de danse, la Country permet aussi de danser sans partenaire mais en groupe. » Cette année l'événement à ne pas manquer sera la venue du groupe Rusty Legs qui va mettre le feu durant trois heures à la salle des fêtes de



**Convivialité et plaisir de danser sont les maîtres-mots de Macadam.**

Chaussin le 26 mai prochain. Il est prudent de réserver avant le 31 janvier.

De notre correspondante  
Michèle Fernoux

■ Infos pratiques. Cours débutant : le mardi de 19 h 30 à 21 h, salle des

fêtes de Pesieux. Novice : le mercredi de 19 h à 21 h 30, salle des fêtes de Pesieux. Intermédiaire : mercredi de 19 h 30 à 21 h, salle des fêtes de Chaussin. Contact : macadam@gmail.com. 03 84 81 67 30.